

Rajoy acepta cambiar la cúpula del PP para evitar otro fracaso

Ministros y dirigentes del partido piden al presidente la sustitución de Cospedal

Rajoy: "Iremos tomando las decisiones más oportunas para afrontar las elecciones"

Miembros del Gobierno critican a la vicepresidenta y se quejan de lucha de egos

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**
Mariano Rajoy está buscando ya perfiles de dirigentes del PP más jóvenes para renovar y reforzar la cúpula del partido con intención de evitar un desastre electoral en las generales de noviembre. Tras la rebelión de los líderes regionales populares, el presidente rectificó ayer su posición del lunes de no cambiar nada ni en el Gobierno ni en la formación tras el varapalo del 24-M y apuntó la posibili-

dad de iniciar una remodelación. "Iremos tomando las decisiones más oportunas para afrontar las elecciones", dijo. La mayoría de los ministros, numerosos dirigentes del PP y casi todos los barones

territoriales están a favor de revisar la fórmula actual y situar en la secretaría general del partido a una persona a tiempo completo, en contraste con la situación que ha vivido en estos años María Do-

lores de Cospedal, que compaginó esa función con la presidencia de Castilla-La Mancha. Rajoy parece haber cedido a esa presión interna. En el PP se da por hecho que esa reestructuración se producirá en julio, antes de las vacaciones. Mientras, diversos ministros han criticado abiertamente la gestión de la vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, y la lucha de egos en el partido y el Ejecutivo.

EMILIANO GARCÍA-PAGE Líder del PSOE manchego

"Por lo que sé, el programa de Podemos es asumible por los socialistas"

PÁGINA 17

PÁGINA 15

La trama de corrupción en la FIFA pone en jaque al fútbol mundial

Los siete directivos detenidos aceptaron sobornos durante 24 años

LUIS DONCEL, **Zúrich**

La detención ayer de siete directivos de la FIFA, en una operación conjunta entre Suiza y EE UU, desenmascaró una trama de corrupción instalada desde hace 24 años en el seno del organismo que rige el fútbol mundial y que ha puesto en jaque a este deporte. Los detenidos, altos cargos de la organización en América, defraudaron a través de sobornos y comisiones 150 millones de dólares. La Fiscalía suiza reabrió la investigación de las adjudicaciones de los Mundiales de 2018 y 2022. La FIFA insiste en que su presidente no está implicado. PÁGINAS 34 y 35

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



"SABÍA QUE SUFRÍA UN ACOSO, LO DENUNCIÉ, PERO MI HIJA AHORA ESTÁ MUERTA". Los padres de Arancha, la niña que se suicidó el viernes tras sufrir acoso escolar, relatan a EL PAÍS las últimas horas de su hija. Creían que todo estaba bajo control. / SAMUEL SÁNCHEZ P22

La empresa rusa Kaspersky desarticula programas maliciosos en Internet

A la caza de 325.000 virus diarios

GUILLERMO ALTARES, **Moscú**
Los últimos virus informáticos ideados por la mente humana pueden lanzar ataques contra el mundo físico. Hasta ahora, los hackers se centraban en los ordenadores, pero hoy casi todo está conectado a Internet y esta es la vía para parar cajeros automáticos, electrodomésticos o las má-

quinas de una fábrica. En Moscú, los ingenieros de Kaspersky Lab, una de las empresas antivirus más importantes del mundo, analizan cada día 325.000 nuevos programas maliciosos. Su fundador, Eugene Kaspersky, prevé nuevas amenazas: "Esperamos ataques de pesadilla contra infraestructuras vitales". PÁGINA 26

BALEARIA algo MAS que viajar

Desde 55€ persona y trayecto

Mallorca Menorca Ibiza y Formentera

BALEARIA* Tu viaje es el Destino

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

Bruselas pide que España acoja en dos años a 4.300 refugiados llegados a Italia y Grecia

BELÉN DOMÍNGUEZ, **Bruselas**
La Comisión Europea detalló ayer el plan, adelantado por EL PAÍS, para repartir entre los países socios a 40.000 solicitantes de asilo llegados a Italia y Grecia desde abril. A España le corresponden 4.288 personas, que deberá acoger en los próximos dos años según la propuesta. PÁGINA 3

ADEMÁS



"Cumplí como madre y como presidenta"

En una entrevista, la presidenta de Chile, Michelle Bachelet, repasa los efectos políticos de sus recientes escándalos familiares. P4

La policía británica espionará más 'online'

Primavera Sound: arranca el festival mastodóntico P27

La mitad de los jóvenes no usa ordenador en el trabajo P40